

Fecha: 13-06-2025  
 Medio: La Estrella de Iquique  
 Supl.: La Estrella de Iquique  
 Tipo: Noticia general  
 Título: Contraloría aprobó bases de licitación de Teleférico Iquique - Alto Hospicio

Pág.: 2  
 Cm2: 634,7  
 VPE: \$ 1.059.258

Tiraje: 9.500  
 Lectoría: 28.500  
 Favorabilidad:  No Definida

CEDIDA



EL PROYECTO DE CONECTIVIDAD UNIRÁ IQUIQUE Y ALTO HOSPICIO EN 16 MINUTOS A TRAVÉS DE TRES ESTACIONES.

# Contraloría aprobó bases de licitación de Teleférico Iquique - Alto Hospicio

Proyecto será concedionado y propuesta entraría en los próximos meses para ser ofertada Alcaldes valoraron el importante paso para su concreción.

Luis Ramos Ossandón  
 cronica@estrellaliquique.cl

Luego de varios retrasos en el proyecto inicial, la Contraloría General de la República aprobó el pasado el lunes las bases de licitación de concesión del teleférico Iquique - Alto Hospicio", uno de los pasos que se necesitaba para la licitación por parte de la Dirección General de Concesiones del Ministerio de Obras Públicas (MOP), del proyecto que de seguir su curso, podría estar en funcionamiento el 2030.

El valor, por ahora, ronda los 130 millones de dólares, que podría incrementarse según la oferta que exista de la empresa

que se adjudique los trabajos, así como el tiempo que durará la construcción

Lo que sí está claro son las estaciones que tendrá el proyecto en los 5,7 kilómetros. Serán tres para el público y una cuarta para mantención a los cubículos de transporte de personas.

Por ahora estarán ubicadas a un costado de la Rotonda El Pampino, cercano a calle Bernardo O'Higgins, otra en el punto de acceso de la avenida Tadeo Haenke con la ruta 504, a un costado de lo que será el proyecto del nuevo Terminal de Buses y en el sector de Santa Clara, al final de lo que hoy se conoce como La Quebradilla.

Respecto al nuevo paso para la concreción del proyecto, el secretario regional ministerial (seremi) del MOP, Juan Papic, señaló que "es una tremenda buena noticia, porque esta obra tan anhelada por nuestra comunidad va a tener un impacto importante en el transporte, en el turismo y en la calidad de vida de las personas".

Papic agregó que ahora lo que falta "es que se publiquen las bases de licitación y debería ser pronto. También hay que ser bien cautos, es decir, dimos un paso más dentro de to-

do este proceso administrativo de esta obra gigante, pero que naturalmente no está definido completamente su presupuesto porque va a ser la respuesta a las presentaciones que se hagan en la licitación respectiva".

## ALCALDES

Para Patricio Ferreira, alcalde de Alto Hospicio, lo acontecido es "una buena noticia para nuestros vecinos. Aquí estamos dando un enorme salto en conectividad, para mejorar la calidad de vida de nuestra gente, mucha de la cual trabaja en Iquique. Además, se trata de

4

2030

estaciones se contemplan en el proyecto, una de ellas para reparaciones.

podría estar en uso el teleférico entre ambas comunas según estima el MOP

un medio de transporte limpio, que incluso tiene un enorme potencial turístico. Seguimos creciendo, y sin duda que nos alegra".

Su par, Mauricio Soria, dijo que "viene un poco también en el marco de esta nueva zona metropolitana. Si se llega a construir, esperamos que sea así, va a ser muy beneficiosa para todos los habitantes que se trasladan entre las dos comunas, y eso también nos puede generar, y lo hemos conversado con el alcalde de Alto

Hospicio, la posibilidad de transformarse en un polo turístico".

El edil manifestó que existe una propuesta "que tiene que ser sociabilizada, que podría ser también una oportunidad de un tema religioso y turístico, de poder trasladar la Virgen de Punta Gruesa y que abrace esta nueva zona metropolitana y sea ahí, en la estación del teleférico en Alto Hospicio un parador que cuente con una plaza para reunir a los bailes religiosos y las familias de la región".

“  
 Tiene un enorme potencial turístico y lo hemos conversado con el alcalde de Iquique  
 Mauricio Soria, alcalde de Iquique